



El gobernador Fidel Herrera Beltrán aseguró que se realizan esfuerzos eficaces en materia de protección civil a favor de los veracruzanos ante las fuertes **lluvias** de las últimas semanas.

El mandatario estatal destacó que el estado ha sido capaz de registrar un saldo blanco ante los embates de la naturaleza, no sólo en la presente temporada sino en años anteriores.

“Veracruz ha demostrado ser un estado que tiene un buen sistema de protección civil ante las emergencias que pudieran presentarse de energía nuclear, de instalaciones industriales, ante las **lluvias** y sequías”.

Al igual que en el aspecto de Protección Civil, dijo que el estado avanza en otros rubros, sobre todo los de beneficio social, gracias a que “hicimos las cosas con previsión, responsabilidad, innovamos y encontramos instrumentos que son la fortaleza de Veracruz”.

Reiteró: “El nuestro es un estado en el que a pesar de la grave recesión que lastima a la nación se siguen creando fuentes de ocupación, se siguen creando empleos, se sigue invirtiendo en la exploración y la explotación de petróleo y de gas con las que ahora Veracruz refuerza a México

ante la declinación de la producción de petróleo en Cantarell, y Veracruz ha surgido como el gran aportador de crudo y de gas para el desarrollo industrial de México y es esta región sur, histórica por su producción de petróleo, que vuelve a ser el baluarte de la economía de la nación”.

Explicó que las obras inauguradas en Villa Cuichapa, en el municipio de Moloacan son producto de los recursos de la bursatilización que se hizo con los recursos de la tenencia vehicular, y merced a la aportación de 9.5 millones de pesos entregados al ayuntamiento local se realizaron obras como la pavimentación con concreto hidráulico de la calle Chapultepec de la colonia Agraria de esta localidad.

De igual manera, dio a conocer que con la transferencia de alrededor de 190 millones de pesos a municipios, al estado le queda un diferencial, recursos que son producto de la bursatilización del remanente del Fondo de Estabilización de la Recaudación Federal Participable.

Asimismo dijo que en este ánimo que vive Veracruz “hemos depositado en las tesorerías municipales nuevos recursos frescos con los que ya no contaban los municipios del estado por el recorte federal a todas luces injusto, y hemos logra-



Fecha 21.09.2009	Sección Revista	Página 47
----------------------------	---------------------------	---------------------

do recompensar en medida mínima, pero al fin y al cabo importante, de suerte que municipios como Moloacán que ya no contaban con ese respaldo ahora los tendrán para seguir creciendo, para prosperar y para seguir avanzando". ☺
(*Alicia Bello Basilio*)

**VERACRUZ HA
DEMOSTRADO**

**SER UN ESTADO
QUE TIENE UN
BUEN SISTEMA
DE PROTECCIÓN
CIVIL ANTE LAS
EMERGENCIAS
QUE PUDIERAN
PRESENTARSE**